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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

Verbale      

L’anno duemiladiciannove (2019) il giorno 26 del mese di Novembre, nella sala del Consiglio 

Comunale si è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina 

Corrado in prima convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. 

Ordine del Giorno: Nuovo Capitolato Raccolta differenziata proposta del Commissario Domenico 

Santoro. 

 Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri: 

1^conv 

ore 15,30  

2^ conv 

ore 15,45 
 

Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 GERLANDO TERMINI Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente A P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A Z. Fusino  

5 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

6 FATELLI ELISA Componente A A/P  Entra ore 16,15 

7 LOMBARDO LORENZO Componente P P   

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A/P  Entra ore 16,00 

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A S. Ursida  

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A D. Tucci  

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello Entra ore 15,51 

12 POLICARO GIUSEPPE Componente P P   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A/P  Entra ore 16,10 

14 COMITO PIETRO Componente A A   

15 LO BIANCO ALFREDO Componente P P   

16 RUSSO GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 15,46 

17 LUCIANO STEFANO Componente A P   

18 SANTORO DOMENICO Componente P A/P  Entra ore 15,52 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado,  il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama alle ore 15,45 

in seconda convocazione e constatato il numero legale dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica che alcuni Consiglieri hanno chiesto come O.d.G. la Raccolta Differenziata e 

per tal motivo  si è ritornati sull’argomento che già era stato discusso. 

Il Presidente da inizio alla lettura del Capitolato,  “Oggetto del Capitolato- Generalità”. 

Il Commissario Alfredo Lo Bianco chiede di sapere come l’ufficio competente, o la parte Politica 

dell’ufficio (Assessore), intenda procedere per lo sfalcio. Che nella prima parte che ha letto, si parla 

di pulizia di marciapiedi, vorrebbe sapere i tempi perché la Città sta tornando sporca. 

Il Presidente continua la lettura del Capitolato. 

Interviene il Commissario Domenico Santoro e precisa che tutti gli utenti andrebbero individuati  

con il  numero civico, realizzare un  Gis  e dare una copia di questo file all’ufficio tributi. 

Il Commissario Domenico Santoro sottolinea che al momento non è pronto il Capitolato dello 

sfalcio e bisogna provvedere quanto prima. 

Interviene il Commissario Lorenzo Lombardo chiede di poter conoscere i tempi del capitolato 

relativo al verde. 

Si continua con la lettura del Capitolato: parte I art. 1; 2; 4; 5. 

Si apre una discussione sulla tipologia dei cestini (trespoli) che dovrebbero mettere nelle diverse 

zone della città. Affinchè la città sia mantenuta pulita è necessario posizionare in più aree cestini per 

la raccolta differenziata onde evitare che la gente butti i rifiuti per strada. 

Il Presidente continua la lettura del Capitolato e per ogni articolo si aprono delle discussioni. 

Il Commissario Domenico Santoro chiede se può proporre un o.d.g. riguardo i negozi del Centro 

Storico, ritiene che per la chiusura dei negozi stessi la politica dovrebbe dare una risposta. Vorrebbe 

una riunione fra le due Commissioni II e III se poi si aggiungesse  la IV ancora meglio; 

un’Assemblea aperta alle proposte dei Commercianti riguardo le strisce blu e non solo. 



Vorrebbe proporre  un centro vendita della frutta a via Moderata Durant  e siccome si è discusso sul 

Museo all’Aperto del Centro storico vorrebe si aprisse una discussione. 

Il Presidente chiede chi vorrebbe  invitare. 

Il Commissario Domenico Santoro risponde:” le Associazioni, la Camera di Commercio e i Comuni 

vicini”,  fa poi un esempio, mettendo a confronto Tropea e Vibo Marina, la prima  ben organizzata e 

Vibo Marina sembra un “mortorio”,  quindi crede, che il cibo, i giochi dei bambini, ssiano elementi 

di rinascita.  

Il Presidente chiede agli altri Commissari cosa pensano e si apre una discussione a tal proposito. 

Il Commissario Loredana Pilegi propone di eliminare le strisce blu, poiché un tempo pensava 

fossero una cosa positiva e invece ad oggi si è resa conto che sono un elemento negativo. 

Il Presidente comunica che l’O.d.G. della prossima seduta di Commissione sarà “il Nuovo 

Capitolato Raccolta Differenziata“. 

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado  alle ore 16,30 chiude l’odierna Commissione Consiliare 

che viene aggiornata come da calendario.          

            Il Presidente                                                                             Il Segretario verbalizzante   

  F.to Maria Carmosina Corrado                                                       F.to Saveria Nicolina Petrolo  

         


